
CÁMARA DE DIPUTAD~-··-···---~··-·~·---- 
DE LA PROVINCIA DE SANT4 ff:~~AD~;~~~~E:~~os 

. r· 
I O 6 AGO 2021 j 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN!• lb :----T7;-25·2_ 
ec, , o ~.-:1 .. Q.fiR.d Hs. 

1..-.:? ll 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 

al desagradable olor y color rojo del agua en la zona del Dique 2 del Puerto 
de Santa Fe, lo siguiente: 

a) Si se están investigando las causas que generaron este hecho, y a 

quiénes le corresponde intervenir. 
b) Si se tomaron muestras del agua para análisis. 

e) Si se implementaron medidas de seguridad y control en la zona para 

que ninguna persona se acerque al agua. 
d) Cuáles son las posibles consecuencias y/o impacto que pueda generar 

esta contaminación en el agua y en la salud de los habitantes. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

El martes 3 de julio, a la tarde, un fuerte olor y el color rojizo del 

agua en un sector del Dique 2 preocupó a los vecinos de esta zona del Puerto 
de Santa Fe. El área en la que se observó el color rojo en el agua está cerca 
de los desagües pluviales, desde donde llega el agua de las precipitaciones 

del centro de la ciudad. 

Asimismo, fueron varios los medios de comunicación que se 

acercaron a tomar nota sobre la situación y mostraron la cantidad de 
deshechos que hay en los alrededores del agua del Dique 2, lo que repercute 

notablemente en el olor nauseabundo que hay en la zona. 

La situación es verdaderamente preocupante, dado que ese 
mismo líquido tiene una salida al río Santa Fe, la cual se transforma en el río 
Coronda hacia el sur de la capital provincial, por eso, los vecinos de la zona 
temen que este hallazgo y aparente contaminación tenga consecuencias en 

los afluentes de la zona santafesina y en este sentido ya son cientos las 
denuncias por parte de los ciudadanos, no solo por la posible contaminación 
del agua, sino también por el desagradable olor con el que conviven hace 

semanas. 
Por otra parte, personal de Aguas Santafesinas (ASSA) fue a 

inspeccionar sus instalaciones en la zona portuaria, pero suponen que el color 

violeta/rojizo sobre el agua proviene de los desagües pluviales, que se 
encuentran fuera de su área de intervención. 

En este sentido, y atento a que por el momento nadie se ha 
encargado de realizar los controles y análisis pertinentes del agua, 
consideramos fundamental que se especifique qué organismo es el encargado 

de tomar intervención en el asunto y se realicen las investigaciones 
pertinentes para informar a la población sobre las causas de este suceso, 
como también las posibles consecuencias e impactos que genera en el agua 
y en la salud de los habitantes. Asimismo, es importante conocer si se 
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implementaron medidas de seguridad y control en la zona para que ninguna 
persona toque el agua. 

En virtud de ello, y atento a que se trata de una cuestión de 

salud pública que está afectando a toda la población, solicitamos al Poder 

Ejecutivo que, a través del organismo que corresponda, informe en relación 
a las cuestiones anteriormente mencionadas, a los fines de conocer el origen 
de esta posible contaminación y se informe a la población sobre la situación. 

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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